

Nos educan, y no sólo nos enseñan los ríos y las montañas... También nos inculcan filtros para tamizar la realidad, y algunos de ellos están obsoletos.

El concepto de "dios" es, en realidad, una metáfora de todo lo que se desconoce de la naturaleza.

Antiguamente, la gente no sabía cómo funciona la naturaleza, cómo crea,... Partiendo de historias y experiencias personales, inventaron dioses a su imagen y semejanza, para no olvidar, y transmitir de generación en generación enseñanzas que en su momento fueron útiles (aunque a veces, y como hoy día, sólo para el control social, cuando favorece a unos pocos).

Las religiones han causado más fragmentación y conflictos que cualquier otra ideología, explotando tanto el deseo de la gente de volver a unirse y ser un todo, como el más íntimo de estrechar la relación Padre-hijo... y el de superar la muerte.

Es más, la religión condiciona a la gente para que se sienta culpable por inclinaciones que son naturales, mientras se autoproclama como "el único y verdadero camino" para el 'perdón' (¿por qué ?) y la 'salvación' (¿de qué?).

"Mi patria es el mundo. Mi religión, hacer el bien."
(Thomas Paine, 1737-1809)

PD.- Una lectura recomendada en español: 'El espejismo de Dios', de Richard Dawkins